DISFUNCION CARDIACA

Se define insuficiencia cardiaca como el estado fisiopatológico y clínico en el cual el corazón es incapaz de aportar sangre. De acuerdo a los requerimientos metabólicos periféricos. Las tres principales causas son la cardiopatía hipertensiva, la cardiopatía isquémica asociados con un infarto previo y la miocardiopatía dilatada.

ENFERMEDAD POR REFLUJO GASTROESOFAFICO

se define como el paso del contenido gástrico, al esófago de forma espontánea y las aussencia de alga que lo provaque como la acidez o la irrigación ácida, que es una sensación de ardor, también conocida como pirosis, asi también como la regurgitación ácida en el pecho que se da por fluidos gástricos que ascienden pudiendo llegar hasta la boca otros sintomas, los cuales som menos comunes que están relacionadas a la patología como el dolor de pecho, jadeos, dolor de garganta, afonia irritación, causada por contenido, ácido en la laringe, tos, asma, dificultad respiratoria por aspiración de ácido por la vía respiratoria, entre otros

PROBLEMAS ESOFAGICOS

hay una serie de problemas diferentes con el esófago que afectan principalmente el revestimiento interno y la capa muscular media. Los problemas del revestimiento interno se deben principalmente a la inflamación y el crecimiento. Los problemas del mayor profundidad suelen afectar a los músculos de la pared esofágica y alterar la motilidad esofágica normal y la apertura o cierre del esfínter esofágico superior o inferior.

PATOLOGIAS DIGESTIVAS

las enfermedades digestivas son transtornos del aparato digestivo, y algunas veces se domina tracto gastro intestinal y algunas de estas enfermedades son la gastroenteritis gastritis, úlcera péptica que puede producir inflamación en el revestimiento del estómago, úlceras pépticas que se producen en la capa protectora del intestino y irritación en la mucosa del estómago y del intestino. Pérdida de apetito, náuseas, seguidas, diarrea, entre otros síntomas.

INSUFICIENCIA CARDIACA

Es una enfermedad crónica y degenerativa del corazón que impide que éste tenga la capacidad suficiente para bombear la sangre, por lo tanto llegar suficiente oxígeno y nutrientes. Al resto de los órganos puede manifestarse en cualquier edad, aunque la probabilidad de sufrir la aumenta con los años y existen dos tipos de insuficiencia que es la insuficiencia cardiaca crónica y insuficiencia cardiaca aguda.

TRASTORNOS DEL RITMO CARDIACO

Los latidos anormales del corazón, ya sea irregulares demasiado rápido. Demasiados lentos, los cambios que ocurren con la edad pueden aumentar el riesgo de qué una persona desarrolla una enfermedad cardiaca. Los tipos más importantes de los trastornos del ritmo cardiaco incluyen taquicardia, bradicardia, arritmia, supraventriculares, arritmias, ventriculares, bradiarritmias

HAS Y CARDIOPATIAS IZQUEMICAS

DISFUNCION VASCULAR

Las arterias y las venas periféricas, transportan sangre

hacia los músculos y los brazos de las piernas y los órganos

del abdomen. La EVP puede también afectar las arterias

que llevan a la sangre. La sangre a la cabeza. Cuando una

EVP afecta las arterias y no a las venas se domina una

enfermedad arterial periférica. Los principales tipos de BP

son los coágulos sanguíneos, el edema, el estrechamiento

y la obstrucción de los vasos sanguíneos. Las

enfermedades de las arterias pueden ocasionar

obstrucciones arteriales aneurismas aórticos, enfermedad

de Buerger el fenómeno de Raynaud.

La alta prevalencia de la HTA como de la enfermedad coronaria, hace cada vez más frecuente la presencia de enfermos con estos dos problemas de salud, la cardiopatía isquémica se produce cuando se excluye una arteria del corazón. Si es de manera lenta, se habla de una angina de pecho y si se tapona de forma rápida es cuando se produce un infarto y es la primer causa de muerte. en adultos en el mundo, tanto como mujeres



PATOLOGIAS DEL PACIENTE



PROBLEMAS DE LAS VIAS AEREAS INFERIORES

una infección respiratoria de las vías inferiores afecta las vías respiratorias bajas. Los pulmones es una de las principales causas de enfermedad y muerte de niños y adultos en todo el mundo. Las principales enfermedades son el Epoch, la neumonía, el coronavirus en las personas mayores, entre otras enfermedades.

PROBLEMAS DE LAS VIAS RESPIRATORIAS

se produce cuando la vía respiratoria era superiores, estrecha o bloquean dificultando la respiración. La zona de las vías respiratorias superiores que pueden resultar afectadas son la tráquea. La laringe o faringe Las principales enfermedades son: inflamación, rinitis sinusitis laringitis

ALTERACIONES EN LAS CELULAS SANGUINEAS

Anemias los glóbulos rojos necesitan hemoglobina proteína Rea hierro para transportar el oxígeno por todo el cuerpo. Si la concentración de hemoglobina cae por debajo de lo normal. Sufrimos anemia para mantener el nivel de glóbulos rojos normal, es necesario que muchos órganos funcionen incorrectamente y contengan una adecuada, aportación de ciertas vitaminas, sobre todo el ácido fólico y vitamina B12 y hierro Así también pueden producirse leucemia, linfomas, mioma múltiple, entre otras enfermedades

DISFUNCION RESPIRATORIA

la función del aparato respiratorio es proporcionar un aporte correcto de oxígeno a los Tejidos, así como la eliminación de sustancias tóxicas producidas por el nivel celular para ellos. Es necesario que funcionen correctamente diversos órganos y aparatos y que existe entre ellos una correcta coordinación.

CANCER DE ESOFAGO

El cancer de esófago, se origina la capa más interna de la mucosa y crece hacia fuera a través de la submucosa y la capa muscular debido a estos tipos de célula que puede cubrir el esófago. Existen dos tipos principales de cáncer de esófago que es la carcinoma de células escamosas y la adenocarcinoma.

FISURAS Y FISTULAS ANALES

la fisura anal es un pequeño desgarro en el tejido del Gando y húmedo que recubre ano. La fisura anal puede producirse cuando evacúas es grandes y duras y suelen provocar dolores y sangrados durante la evacuación intestinal. Las fístulas anales es el término médico para el túnel infectado que se desarrolla entre la piel y la abertura muscular del tubo digestivo la fístula del ano se define como la comunicación anormal de la cavidad de absceso con el orificio interno y identificable dentro del conducto panal.

HEMORROIDES

Las hemorroides también llamadas almorranas son venas hinchadas en el ano y en la parte inferior del recto similares a las venas varicosas. Las hemorroides pueden desarrollarse dentro del recto o debajo de la piel alrededor del ano. el tratamiento para las hemorroides sangrantes se basa en el estudio de la enfermedad en toda persona que sangra a pesar de qué hay otras causas posibles en individuos jóvenes, sin antecedentes familiares, puede ocurrir el cáncer colorrectal que es la enfermedad hemorroidal que puede ser tratada por primer término, y si persiste la hemorragia se hará un examen colonoscópico

PADECIMIENTOS ANORRECTALES

la enfermedad anorrectal se refiere dolencias del ano o recto las las afecciones más comunes incluyen hemorroides, verrugas, anales, fisuras, anales, abscesos, anorrectales y fístulas anales, los problemas anorrectales, se deben generalmente a problemas menores y poco graves, pero producen muchos malestares

PROBLEMAS GASTRICOS: GASTRITIS ULCERA GASTRICA, CANCER DE ESTOMAGO

Las enfermedades de las vías mencionadas, surgen a causa de anormalidades en el interior o el exterior del intestino y su intensidad varía desde las que se producen con síntomas leves, sin ninguna complicación a largo plazo y las que se manifiestan intratables o con resultados adversos y estas enfermedades se pueden localizar en un solo órgano o a afectar de manera dífusa a diversas localizaciones

GASTRITIS Y ULCERA CLGASTRICA

la gastritis es una inflamación de la membrana que recubre el estómago, y dependiendo de si se mantiene o no. En el tiempo puede presentarse de manera aguda o crónica y la úlcera gástrica es conocida como una úlcera pérdida causa clásicamente, dolor quemante o retorcijones con frecuencia en la aparición nocturna y se alivia de manera rápida con la ingesta de alimento o anti antiácidos.

CANCER DE ESTOMAGO

el cáncer de estómago aparece como consecuencia de una proliferación anormal de las células en cualquier parte del estómago y puede ser benigna o maligna. Si se trata la afección maligna de 90%. De los casos deben a la adenocarcinoma gástrico y suele surgir como la consecuencia de una compleja interacción de infección por pilo Bacter pylori.

PROBLEMAS DEL TRACTO INTESTINAL

los problemas del tracto intestinal pueden ser causados por diversos transtornos, y algunos de los transtornos más comunes son enfermedad por reflujo gastroesofágico, colitis uleorosa, cálculos biliares, enfermedad de enfermedad, celíaca, síndrome del intestino irritable, hemorroides y fisura anal entre otros problemas. Incluye la pólipos y el cáncer infecciones celíaca, colitis, ulcerativa, entre otros.

COLITIS ULCEROSA CANCER DE COLON, OSTOMIAS

la colitis ulcerosa sólo suele afectar al revestimiento interno del intestino grueso y al recto. Hay diferentes variedades desde la moderada. Hasta la grave. El cañecr de colon se desarrolla a partir de edemas del colon previo si el cáncer colorrectal se puede evitar detectando y resecando los pólipos adenomatosos del colon. el ostomias es una ex exteriorización del intestino en la pared del abdomen que se realiza con el objetivo de evacuar las heces debido a un problema médico, que impida eliminar las heces por el ano, en ciertas ocasiones, dependiendo de la complejidad de la enfermedad. El cirujano debe de realizar de realizar realizar una intervención quirúrgica.

PATOLOGIAS DEL PACIENTE



APENDICITIS Y HERNIAS

la apendicitis es una inflamación aguda del apéndice vermiforme que suele provocar dolor abdominal y es cuando se llena de pus. Las hernias son un saco formado por el revestimiento de la cavidad abdominal. El tipo de hernia depende de la ubicación y existe la hernia femoral la hernia y a tal hernia umbilical hernia inguinal.

ENFERMEDAD DIVERTICULAR

la diverticulosis del colon. Es un problema común que afecta a las personas de 60 años de edad. Ya casi todos de 80 años. Los divertículos son bolsas que se forman en las paredes del colon.

Normalmente en la parte izquierda o colon sigmoides, puede abarcar todo el colon. La diverticulosis describe la presencia de estas bolsas y describe la inflamación o complicaciones las causas no se conocen con precisión, pero es más común en las personas que consumen una dieta baja en fibra

PROBLEMAS ABDOMINALES

la región abdominal es la que posee más órganos en nuestro cuerpo, por lo tanto sujeta doler debido a muchas enfermedades diferentes. El dolor abdominal, a veces es un desafío para el médico, en virtud de la gran cantidad de diagnósticos posibles, ya que dentro de él están los órganos como el hígado, vesícula biliar, vías biliares, páncreas vaso, estómago, riñones, glándulas suprarrenales, intestino delgado, colon



UDS

NUVIA ITZEL BRIONES CARDENAS

LEN. ARMANDO ERNESTO CONSTANTINO

PATOLOGIA DEL ADULTO

6TO CUATRIMESTRE



FONTERA COMALAPA CHIAPAS A 15 DE JULIO DE 2024